
  ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA  

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: ESTAGIÁRIA 

INICIO DA SESSÃO: 14:11 TÉRMINO DA SESSÃO: 16:06 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: ALUNOS DO NONO ANO DO COLÉGIO SAGRADA 

FAMÍLIA 

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:06 15:53 

DANIEL MILLA 14:13 16:06 

DIVO 14:12 16:06 

MINGO 14:14 16:06 

EDUARDO KALINOSKI 14:23 16:06 

PASTOR EZEQUIEL 14:08 15:39 

FELIPE PASSOS 14:19 16:06 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 14:15 15:53 

GERALDO STOCCO 14:11 16:06 

SARGENTO GUIARONE 14:16 15:55 

FLORENAL 14:02 16:06 

JORGE DA FARMÁCIA 14:10 15:58 

DR. ZECA Ausência justificada  

DR. MAGNO 14:17 16:06 

PAULO BALANSIN 14:06 16:06 

PIETRO ARNAUD  14:06 15:52 

RICARDO ZAMPIERE 14:09 15:58 

ROGÉRIO MIODUSKI 14:04 15:53 

PROFESSORA ROSE 14:00 16:06 

RUDOLF POLACO 14:13 15:53 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 14:08 16:06 

VINÍCIUS CAMARGO 15:00 16:06 

VALTÃO 14:13 15:52 

 

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:  

GEORGE: apresenta a atitude do prefeito em ter transformado o ato de sancionar lei em um evento. Faz menção 

acerca da CPI que ocorrerá a respeito do valor da passagem do transporte público de Ponta Grossa, e expõe sua 

ideia sobre tornar o valor da passagem em R$ 3,35. 

PIETRO: aponta sobre a da organização da München Fest, e que os eventos que ocorrem com food trucks na 

cidade não são licitados de maneira correta, vez que ocorre a “entrega” de dinheiro às empresas sem 

consentimento da prefeitura.  

DANIEL MILLA: menciona sobre a ação pública a respeito da München Fest, que foi julgada improcedente, 

pelo fato de as acusações feitas ao prefeito, ao empresário Iran Taques e ao secretário de Turismo Eldo Bortolini, 

que tiveram seus bens bloqueados por acusação de triangulação ilícita, não ter sido provada. 

FLORENAL: saúda os alunos do Colégio Sagrada Família que foram acompanhar a sessão, e apela à população 

para que preze pelos patrimônios da cidade, inclusive os que foram por intermédio dele, instituídos, como 

academias populares, por exemplo.  

DIVO: fala a respeito da absolvição da ação que envolve o prefeito e o parabeniza pela transparência.  

JORGE DA FARMÁCIA: faz destaque do trabalho dos Deputados Estaduais Márcio Pauliki e Plauto, pela 

implantação de 6 novas viaturas para a polícia militar e para a polícia civil. Além disso aponta sua indignação 

em relação à falta de fiscalização do seu projeto que proíbe que malabaristas se utilizem de facões e artifícios 



com fogo. Pietro Arnaud acrescenta que os projetos quando são apresentados por vereadores de oposição sempre 

têm veto por parte do prefeito. Novamente a palavra volta a Jorge da Farmácia que afirma que o prefeito veta 

seus projetos e depois reapresenta-os como se dele fosse.  

VALTÃO: discorda de Pietro e acredita que não é com o executivo o problema em relação aos projetos, mas 

com a fiscalização quando esses projetos são implantados.  

RUDOLF POLACO : parabeniza o Ministério Público pela absolvição da ação relacionada à München Fest, já 

que, de fato, não houve irregularidades, e que a honra do prefeito foi atingida a partir do momento em que sua 

família foi ofendida. O próprio Ministério Público foi favorável ao arquivamento da ação por não encontrar 

provas que tornassem a denúncia verdadeira. Valtão concorda com Rudolf.  

 

 

 

 

 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 

ORDEM DO DIA: 28/06/2017                      _______                  SESSÃO  ORDINÁRIA 

EM REGIME DE URGÊNCIA 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 158/17 – Estabelece o Conselho de Alimentação Escolar - CAE. 

 

PARECERES:  CLJR    - Pela admissibilidade 

                       COSPTTMUA  - Favorável 

                       CECE  - Favorável 

Votação simbólica : aprovado.  

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

VETO 

 

DO PODER EXECUTIVO 



VETO À LEI Nº 12.800, que assegura às pessoas com deficiência visual, o direito de receber faturas de serviço 

público de telefonia, energia elétrica e água confeccionadas em “braile”, no âmbito do Município de Ponta 

Grossa. 

VEREADORES VETO 

CELSO CIESLAK Contrário 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Contrário 

PASTOR EZEQUIEL Contrário 

FELIPE PASSOS Contrário 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Contrário 

GERALDO STOCCO Contrário 

SARGENTO GUIARONE Contrário 

FLORENAL Contrário 

JORGE DA FARMÁCIA Contrário 

DR. ZECA Ausência Justificada 

DR. MAGNO Contrário 

PAULO BALANSIN Contrário 

PIETRO ARNAUD  Contrário 

RICARDO ZAMPIERE Contrário 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Contrário 

RUDOLF POLACO Favorável 

SEBASTIÃO MAINARDES 
JUNIOR 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

VALTÃO Favorável 

 

PARECER:  CLJR – Pela admissibilidade do Veto Total 

 

RICARDO ZAMPIERI elucida que o veto é equívoco, visto que há interesse público no projeto de sua autoria. 

DANIEL MILLA aponta que o projeto é bom, no entanto, no que cerne à COPEL, o veto está coerente, visto 

que traria custos ao município.  

PASTOR EZEQUIEL concorda com Daniel Milla e que o veto, quando dado, é por questões relacionadas ao 

interesse público, e não por questões políticas. Manifesta sua posição contrária ao veto por haver necessidade de 

ser implantado como lei municipal. Daniel Milla volta com a palavra e aponta que deveria ser um ato cumprido 

pelo executivo mesmo sem se tornar lei, por conta da necessidade.  

CELSO CIESLAK apresenta seu voto favorável ao veto e ainda aponta que se não houver decisão por parte do 

Legislativo o poder Judiciário é quem deve decidir.  

GEORGE afirma que é contrário ao veto, visto que julga que o executivo veta projetos da oposição.  



PIETRO ARNAUD assenta que o projeto vetado não traria prejuízos, visto que já existem leis estaduais que 

regulam essa questão.  

 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 150/17 – Institui o Plano Plurianual do Município de Ponta Grossa para o quadriênio 

2018/2021. 

VEREADORES PRIMEIRA 

CELSO CIESLAK Contrário 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Ausência justificada 

FELIPE PASSOS Favorável 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Favorável 

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Ausência Justificada 

DR. MAGNO Favorável 

PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Favorável 

RICARDO ZAMPIERE Favorável 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 

SEBASTIÃO MAINARDES 
JUNIOR 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

VALTÃO Favorável 

 

 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 67/17 – Autoriza o Poder Executivo a transformar a natureza jurídica do imóvel que 

menciona. 



VEREADORES PRIMEIRA 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Ausência Justificada 

FELIPE PASSOS Favorável 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Favorável 

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Ausência justificada 

DR. MAGNO Favorável 

PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Favorável 

RICARDO ZAMPIERE Favorável 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 

SEBASTIÃO MAINARDES 
JUNIOR 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

VALTÃO Favorável 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                         CFOF     - Favorável 

 

 

 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 81/17 – Autoriza o Poder Executivo a transformar a natureza jurídica dos imóveis que 

menciona e aliená-los por Concorrência Pública. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                         CFOF     - Favorável 

EDUARDO KALINOSKI pede vistas de 15 dias para a votação do projeto, já que ainda não foram concluídas 

todas as análises necessárias.  



 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 126/17 – Autoriza o Poder Executivo a abrir um crédito adicional especial no valor de 

R$ 105.604,60, e dá outras providências. 

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                        CFOF     - Favorável 

VEREADORES PRIMEIRA 

CELSO CIESLAK Favorável 

DANIEL MILLA Favorável 

DIVO Favorável 

MINGO Favorável 

EDUARDO KALINOSKI Favorável 

PASTOR EZEQUIEL Ausência Justificada 

FELIPE PASSOS Favorável 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA Favorável 

GERALDO STOCCO Favorável 

SARGENTO GUIARONE Favorável 

FLORENAL Favorável 

JORGE DA FARMÁCIA Favorável 

DR. ZECA Ausência Justificada 

DR. MAGNO Favorável 

PAULO BALANSIN Favorável 

PIETRO ARNAUD  Ausente 

RICARDO ZAMPIERE Favorável 

ROGÉRIO MIODUSKI Favorável 

PROFESSORA ROSE Favorável 

RUDOLF POLACO Favorável 

SEBASTIÃO MAINARDES 
JUNIOR 

Favorável 

VINÍCIUS CAMARGO Favorável 

VALTÃO Favorável 

 

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

 

MOÇÕES 

 



DO VEREADOR MINGO MENEZES 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 111/17 – Dirigida ao Ilustríssimo Sr. Elton Cunha Doná, Engenheiro e Empresário 

Pontagrossense, parabenizando-o pelo prêmio recebido com o título “Amigo do Patrimônio”, concedido pela 

Associação de Preservação do Patrimônio Cultural e Natural – APPAC. 

 

 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 112/17 – Dirigida ao 13º Batalhão de Polícia Militar – Curitiba/PR, na pessoa do 

Comandante Tenente-Coronel Bruno Soares da Silva, extensivo a todos os policiais militares da corporação, 

pelo 49º aniversário do Batalhão, a se comemorar no dia 23 de junho do corrente ano. 

 

 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 113/17 – Dirigida ao Jornal DIÁRIO DOS CAMPOS, pela realização da 14ª 

Expoimóveis, realizada nos dias 22 a 25 de junho de 2.017, na cidade de Ponta Grossa. 

 

 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA E OUTROS 

MOÇÃO DE APELO Nº 114/17 – Dirigida ao Senhor Deputado Estadual Marcio Pauliki, para que intervenha 

junto aos órgãos competentes do Estado, objetivando a disponibilização de médicos neuropediatras, para atender 

na cidade de Ponta Grossa. 

 

 

 

 

 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

MOÇÃO DE SUGESTÃO LEGISLATIVA Nº 115/17 – Dirigida ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal de Ponta Grossa, Sr. Marcelo Rangel Cruz de Oliveira, para que determine a realização de estudos e 



posterior encaminhamento de projeto de lei para instituir o CORUJÃO DA SAÚDE no Município de Ponta 

Grossa. Este vereador subscritor sugere os termos do projeto de lei em minuta anexa. 

 

 

DO VEREADOR SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR e OUTROS 

MOÇÃO DE APELO Nº 116/17 – Dirigida ao Excelentíssimo Sr. Honorino Tremea, Procurador do ministério 

Público do Paraná, para que conceda a dilação de prazo no cumprimento do Termo de Ajuste de Conduta firmado 

entre a Prefeitura Municipal de Ponta Grossa e o Ministério Público do Paraná, no caso “Aterro do Botuquara”. 

Aprovadas 

 

INDICAÇÕES 

 

DO VEREADOR DR. MAGNO 

INDICAÇÃO Nº 1198/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando a instalação de lixeiras na Avenida Vicente Machado, nas 

proximidades da Loja Magazine Luíza até o Posto Pianowski. 

 

DO VEREADOR DR. MAGNO 

INDICAÇÃO Nº 1199/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando reparos na Boca de Lobo, na Rua Marques de Sapucaí.  

 

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

INDICAÇÃO Nº 1200/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando efetuar os serviços de patrolamento, cascalhamento e compactação 

de solo na Rua Osório Fernandes dos Santos, Jardim Sabará, Bairro Chapada.  

 

DO VEREADOR JOÃO FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 1201/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando a colocação de sinalização vertical e horizontal na Rua Nicolau 

Florenzano, esquina com a Rua José Carlos Cação Ribeiro, na Vila Marumbi.  



 

DO VEREADOR JOÃO FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 1202/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando  com urgência, serviço de reparos na Boca de Lobo da Rua 

Teixeira Mendes, esquina com a Rua Siqueira Campos.  

 

 

 

 

DO VEREADOR JOÃO FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 1203/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando com urgência serviço de reparos na Boca de Lobo d Rua Teixeira 

Mendes, esquina com a Rua Vicente Spósito.  

 

DO VEREADOR JOÃO FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 1204/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando com  urgência, serviço de reparos nas Bocas de Lobo da Rua Mauro 

Zimmermann.  

 

DO VEREADOR JOÃO FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 1205/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando a instalação de uma travessia elevada para pedestres na Rua 

Siqueira Campos, em frente a Escola Municipal Dr. Fulton Vitel Borges de Macedo, na Vila Odete.  

 

DO VEREADOR JOÃO FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 1206/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando a colocação de redutores de velocidade ao longo da Rua Tomazina, 

na Vila Princesa.  

 

DO VEREADOR JOÃO FLORENAL 



INDICAÇÃO Nº 1207/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento nas ruas Jussara e 

Bituruna, na Vila Princesa.  

 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 1208/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando orientar e notificar aos motoristas que fazem a linha do transporte 

coletivo municipal da linha Jardim Amália, para que realizem a passagem em frente a Universidade Unicesumar, 

Bairro de Oficinas. 

 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 1209/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando o corte de árvore localizada na Rua João Cecy Filho, nº 2004, 

Jardim Florença.  

 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 1210/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento da Rua Lysandro Antunes 

Sampaio com a Rua Artur Antunes, Ronda.  

 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 1211/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Leandro do Sacramento 

com a Rua Elisandro Hilgemberg, Ronda.  

 

 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 1212/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando manilhamento na Rua Lysandro Antunes Sampaio, Ronda.  

 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 



 

INDICAÇÃO Nº 1213/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes 

da municipalidade, providências objetivando a colocação de placas indicativas com nome de ruas, nas Ruas 

Gurucaia e Acácia Negra, Santa Paula III, Contorno.  

Aprovadas. 

 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 27 de junho de 2.017. 

 

 

 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

                      Presidente                                                       1º Secretário 

 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

JORGE DA FARMÁCIA parabeniza novamente o trabalho dos Deputados Estaduais Marcio Pauliki e Plauto 

Miró, pela implantação de viaturas para a Polícia Militar e Polícia Civil 

  

DIVO faz agradecimentos ao presidente Takayama e a Lineu Ortega 

 

GERALDO STOCCO faz uma reclamação a respeito do ônibus que não chegam até o ponto próximo à 

Unicesumar, e comenta sobre a correta atitude tomada pelo Ministério Público na ação pública envolvendo o 

prefeito relacionada à 13º München Fest. 

 

MAINARDES parabeniza o Ministério Público pela absolvição do prefeito na ação pública e menciona que o 

modo de organização da München Fest é o mesmo, e que não houve então irregularidades nos atos do 

executivo em relação à organização da festa.  

 

ATA OFICIAL DA SESSÃO DA CMPG – Disponível no site http://www.cmpg.pr.gov.br/ 

ASSISTA O VIDEO- Disponível em http://www.cmpg.pr.gov.br/# 


